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Статья посвящена изучению института административной ответственности иностранных граждан и лиц без граж-
данства сквозь призму современной государственной миграционной политики Российской Федерации. Раскрыты ос-
новные аспекты привлечения иностранных граждан и лиц без гражданства к административной ответственности. Вы-
сказано предложение о расширении круга субъектов привлечения к административной ответственности, а также о 
целесообразности объединения составов об административных правонарушениях в сфере миграции в одной главе с од-
ноименным названием в новом Кодексе Российской Федерации об административных правонарушениях.
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The article is devoted to the study of the Institute of administrative responsibility of foreign citizens and stateless persons 
through the prism of modern state migration policy of the Russian Federation. The main aspects of bringing foreign citizens and 
stateless persons to administrative responsibility are revealed. A proposal was made to expand the range of subjects of bringing 
to administrative responsibility, as well as the feasibility of combining the compositions of administrative offenses in the field of 
migration in one Chapter with the same name in the new Code of the Russian Federation on Administrative Offenses.
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